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Résumé :

Le caroubier (Ceratonia siliqua L.) est une espece agro-sylvo-pastoral ayant d'énormes inté-
réts socio-économiques et écologiques.

Notre travail consiste sur un diagnostic de la filiere du caroubier au niveau de la willaya de
Blida, pour faire ressortir tous les enjeux et de cerner la problématique liées au développe-
ment de cette filiere, la méthode qu’on a utilisé est basée sur certaines mesures et des enquétes
aupres de population et acteurs. Les résultats offrent une gamme d’informations intéressantes
concernant le potentiel en superficie, en production, et en termes d’état sanitaire. Ces informa-
tions et celle obtenues a travers les affirmations des acteurs constituent une base de données

qui pourra servir pour les orientations de développement de I’espece.

Mots clés :Caroubier - Intérét - Diagnostic - Développement- Enquétes — Blida.

Abstract :

The carob tree (Ceratonia siliqua L.) is an agro-sylvo-pastoral species with socio-economic
and ecological interests.

Our work consists of a diagnostic of the carob tree sector at the wilaya of Blida, to highlight
all the issues and to identify the issues related to the development of this sector, the method
we used based on certain measures and surveys of the population and actors. The results offer
a range of information relevant to the potential area, production and health status term. This
information and that obtained through the assertions of the actors constitute a given base that
can be used for the development guidelines of the species.

Key words: Carob tree - Interest - Diagnosis - Development - Investigations - Blida
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